

# Fachschaftsprotokoll vom 2024-11-28

**Protokollmensch:** gunterholzer

**Liste von Teilnehmenden:** nschmitz, aseltmann, nwelz, fkhayata, skucharowitz, mwiebusch, tfalk, bhein, coschepers, rvoncollani

## Post

- Antrittsvorlesung von Prof. Helge Rhodin am 13. Dezember 14 Uhr CITEC
  - aseltmann, gunterholzer, fkhayata wollen hin
  - Melden dann nächste Woche an
- TaF
  - Keine Top Vorschläge
- Studentische\*r Vertreter\*in für Studiengespräch gesucht
  - Aktuell keine Personen die da hinwollen
- Frage bzgl. Anwesenheitsregelung
  - nschmitz antwortet

## TODOs

nix passiert

## Themenspeicher

### Lager auf T1 (mwiebusch)

- Mehr Infos folgen (TM)

### Kassenverwaltung (hheile)

- wie sieht das aus mit dem Zugriff auf das jeweils andere Konto
- nix passiert

### Anstehende Veranstaltungen (gunterholzer)

- Demoszene (21.11.24)
  - Schlüssel für FS-Kasse fehlt
- Glühweinabend (4.12.24)
  - Will sich jemand um Crepes kümmern?
  - Fabian, Fouad?
  - Glühweinkocher Leihgebühr ist jetzt 5€ → Nachfrage bei Bio, wie es dazu kommt
- LNdaPP&P (13.12.24)
  - sieht gut aus

- P&P Abend (Termin Absprechen)
  - Jasper und Robin wollen P&P Abend organisieren
  - Termin: 15. Januar 2025

## Text für die Website "Was tun wenn" (niklas)

- Nix

## TOPS

### Unterkunft StART 25 (nwelz, mgolnik)

- Sonnengruß und Rödinghausen sind belegt
- Mögliche Ausweich-Locations:
  - <https://www.gruppenhaus.de/waldheim-duerscheid-kuerten-duerscheid-hs10072.html>
    - 19,90/person/Nacht, abgelegen, hat Wald, bisschen weit weg
  - <https://www.gruppenhaus.de/freizeitheim-stolzenberg-wermelskirchen-hs10490.html>
    - 14,98/person/Nacht, noch mehr ab vom Schuss, auch weiter weg, sieht aber gut geeignet aus (Küche, Räume, Umkreis), leider nur Duschräume
  - <https://www.gruppenhaus.de/haus-agatha-freizeit-und-bildungsstaette-finntrop-hs6469.html>
    - 14-22/person/Nacht, leider sehr wage auf der Seite, verlinkte Website existiert nicht, für Oktober schonmal ausgebucht
- Unterkünfte sind sehr weit weg (> 3 Stunden Fahrzeit mit Öffis)
- nwelz guckt noch nach neuen Unterkünften in Niedersachsen
- niklas fragt beim Kloster an

### Lager auf T1 (and again; gunterholzer)

- Was genau wollen wir da bei der R-TaF einkippen?
- Schlechte Information, welche Räume von den Baumaßnahmen betroffen sind
- Büro der studentischen Studienberatung weiß nicht, wo sie hin sollen (keine Infos von Facility Management)

### Sichtbarkeit der Mailinglisten (gunterholzer)

- <https://fachschaft.techfak.de/maillinglisten> → die Seite hab ich mal angepasst
- Neuer Channel in Discord, welcher im Server-Guide eingebunden ist
  - Haben wir hier noch mehr wertvolle Infos bzw. Links auf die FS-Homepage?
- MaxiMax fragen was noch benutzt wird

## TfTD (Themen für Thomas & Dominik)

## Bioinformatik im MBT Studium (nwelz)

- Neuer Studiengang (Bioinformatische Genomforschung) hat das Modul etwas gesprengt
- Keine Praxis im zweiten Semester des Moduls mehr
- Voraussetzungen für die BT Module sind nicht gegeben
- Vorwissen für Wahlpflichtbereiche (Bioinformatik/OMICS) sind nicht mehr gegeben
- Drittes Semester wird überladen, unverhältnismäßig zum Rest des Studiums
- Technischer Studiengang (fast) ohne praktische Programmierkenntnisse, allgemeine Angst abgehängt zu werden
- Thema nimmt sich Thomas mit

## X-Mits

### Resources auf Discord (hheile)

- AKüVer im Fachschaftswiki wäre sinnvoll
- Wer will's machen?

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2024-11-28>

Last update: **2024/11/28 13:40**

